
Le TOS-Noës a une chance de monter en N3

Samedi décisif pour le TOS-Noës et le RS10, qui s’affrontent en Prénational. Les Tosistes, s’ils s’imposent dans la
salle romillonne, peuvent espérer retrouver la Nationale 3. Il faut, dans le même temps, que Vittel, deuxième,
s’impose à Villers. Un succès troyen ne ferait pas les affaire de Romilly, à la lutte pour le maintien. Auguste
Goblet (25 ans, classé 1850), l’un des joueurs montants du TOS-Noës, fait le point avant cette journée.
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Ce duel à Romilly, est-ce un match attendu, particulier ?

Particulier, oui. Si nous gagnons, au moins 8-3 à Romilly, nous pouvons prétendre à monter en N3,
en espérant dans le même temps une défaite de Nancy (Villers) contre Vittel.

Que représenterait une accession en N3 ?

Un accomplissement, collectivement et personnellement. La N3, c’est un niveau nettement
supérieur au Prénational. Il y a, en N3, deux ou trois joueurs numérotés par équipe. Ce serait super
de goûter à ce niveau.

Mais le TOS-Noës a-t-il justement le niveau pour évoluer en N3 ?

Clairement, non. Nous jouerions le maintien et ce serait très compliqué de nous maintenir. Je
pense qu’il nous faudrait recruter au moins un numéroté français pour espérer rivaliser car c’est
hyper solide.

Le paradoxe, c’est que vous souhaitez monter mais savez que vous auriez du mal à exister au
niveau supérieur...
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Il faudrait prendre cette accession comme une bonne expérience. On a toujours envie d’évoluer au
niveau supérieur, pour progresser.

Vous êtes aujourd’hui classé 1850. Quelle est votre ambition, à plus ou moins court terme ?

D’être numéroté. Que me faut-il pour cela? Être plus rigoureux, sur les services, les remises, être
plus agressif. Tout se joue sur les trois premières balles. Je devrais avoir plus de présence, avoir
aussi un coup fort pour �nir les échanges.

Christophe Do est, lui, numéroté. C’est le seul dans votre club. Existe-t-il une grande différence
avec vous ?

À l’entraînement, pas forcément. Mais nous nous sommes déjà affrontés plusieurs fois en match
o�ciel. Et c’est là que l’on voit la différence. Christophe n’est pas numéro 700e français pour rien. Il
sait élever son niveau de jeu dans les moments importants, en �n de set notamment. Il sait aussi
être très constant du premier au dernier point.
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